



☆マイフナー登小っ子に...

登小っ子

<http://www.ishigaki.ed.jp/tonoshiro-s/htdocs/>



2018年(平成30年)
12月3日(月曜日) 12月号

登野城小学校
学校だより

年末年始を有意義に



石垣市立登野城小学校
校長 宮良 勝也

先月は、大勢の保護者の皆様、地域の皆様が学習発表会にご来校くださり、子どもたちを激励していただきました。改めて感謝申し上げます。ありがとうございました。それぞれの学年が持ち味を生かし頑張ってくれたお陰で、スローガン通り登小っ子が輝き感動溢れる学習発表会にすることが出来ました。

今学期は、運動会や学習発表会という大きな学校行事をこなしながら、たくましく成長してきた登小っ子です。これからも益々大きく伸びていくことが期待できます。保護者、地域の皆様におかれましては、今後ともこれまで同様マイフナー登小っ子を激励くださいますようお願い致します。

さて、カレンダーも残すは一枚となりました。月日が経つのは早いもので、今年もあとひと月のみとなりました。12月に入って、去った土曜日に5年生が八重山地区音楽発表会に出場しました。設備の整った市民会館舞台上で、学習発表会の時以上に素敵な歌声を披露してくれました。応援に駆け付けていただいた5年生の保護者の皆様、ありがとうございました。また、本日は2学期の学校テストが実施されました。全校児童が今学期に学んだ国語・算数に挑戦しました。どの学年・学級でも合格を目指して真剣に頑張る姿がありました。きっと多くの児童に合格証を手渡すことができるだろうと考えているところです。

更に、来る6日、7日には6年生が沖縄本島に修学旅行で出かけます。沖縄本島の自然、文化、歴史等、これまで学んできたことを直に見聞し学習を深めてきます。学習発表会で披露した平和・戦争について、実際に壕に入って実体験してきます。また学校を離れ、広く社会の公衆道徳やマナー、更には小学校時代の良き思い出づくりと仲間との強い友情を結ぶ機会としてきます。6年生にとって貴重な体験ができる素敵な旅にしたいと思います。6年生の保護者の皆様におかれましては、空港までの送迎等を宜しくお願い致します。

その他、9日にはHP連主催のPTAソフトバレーボール大会が催されます。本校からは校内で優勝した4学年チームとPTA選抜チームが参加し、他校PTAチームと競い合います。関係者のみなさんは、ケガの無いよう体調を整え臨んで下さい。その上で和気藹々と楽しみながらも勝利を目指して頑張りたいと思います。ご健闘を祈ります。

結びに、冬休み、正月を迎えますので、ご家族で有意義に過ごして欲しいと思い、少しでも申し添えておきたいと思います。実は先月、手や足にギブスを巻いた子どもたちが目立ちました。体育の時間にケガした子もいましたが、中には車との接触による交通事故での骨折もありました。ですから、冬休みなど長い休みの際は、特に交通事故等の安全に注意していただきたいと思います。自転車の正しい乗り方については、くれぐれも注意喚起をお願いします。またお正月を迎えますので、大掃除などの際は、お手伝いをさせるなど家族の一員として自覚させてください。更に除夜の鐘、門松、しめ縄、おせち料理、初詣、お年玉、書き初めなど日本の伝統文化について学ぶ良い機会です。是非お子さんと一緒に過ごしながらかえり、感じさせたりしてください。お年玉の使い方等も考えさせたいかと存じます。では、少し早いですが、子どもたちにとっても保護者の皆様にとっても、いい年末年始をお過ごしください。



登小っ子の願い「交通安全」



年末年始の交通安全県民運動

平成30年12月21日(金)から平成31年1月4日(金)までの15日間

☆交通ルールを守る。

☆自転車に乗るときはヘルメットを着用する。

☆道路では、ふざけない。とび出さない。

☆運転手さんとのアイコンタクトを忘れない。

☆何度も確認、右、左、右。

◇徒歩登下校(てくてく運動)にもご協力をお願いします♪

12月師走 予定



生活目標：物を大切にしよう

保健安全目標：みんな仲良くしよう、冬を安全に過そう

給食目標：自分の食生活を振り返ろう

人権目標：みんなちがってみんないい

- 1日(土) 八重山地区学校音楽発表会(5年参加)
八重山地区学力向上推進講演会
世界エイズデー 
- 3日(月) 人権の日、学校テスト
クラブ活動(3年生見学)
LGBT講話(6年)
- 4日(月) 委員会活動(5・6年)
- 5日(水) 修学旅行いってらっしゃい会
ALT来校(5年)
スクールカウンセラー来校
- 6日(木) 修学旅行(6年)～7日(金)まで
授業改善アドバイザー来校(5年1組)
- 7日(金) ALT来校(4年)、3年校外学習
- 9日(日) HP連ソフトバレーボール大会
- 10日(月) 学校テスト表彰(1・2年)
スクールカウンセラー来校
ALT来校(3年)
- 11日(火) 学校テスト表彰(3・4年)
- 12日(水) お話集会、ALT来校(5年)
校内研修研究授業(1年4組)
※その他の学級は早下校
- 13日(木) 学校テスト表彰(5・6年)
- 15日(土) 登野城小学校創立記念日(137周年)
沖縄県アンサンブルコンテスト
- 16日(日) 家庭の日/ファミリー読書の日
- 17日(月) 創立137周年記念集会
スクールカウンセラー来校
- 19日(水) 音読・音楽集会(1年発表)
ALT来校(6年)
- 20日(木) ALT来校(4年)
授業改善アドバイザー来校(6年2組)
- 21日(金) 「少年を守る日」
- 23日(日) 天皇誕生日
- 24日(月) 振替休日
- 25日(火) 2学期終業式
- 26日(水) 冬休み



1月霧月 予定

- 7日(月) 3学期始業式
- 9日(水) お話集会
- 14日(月) 成人の日
- 24日(木) 学校給食週間～30日まで
- 16日(水) 学級役員認証式
- 28日(月) 鼓笛隊引継ぎ式
- 30日(水) 音読・音楽集会



World AIDS Dayの取り組み 一人ひとりに正しい知識を!!

12月1日は、「世界エイズデー」です。
本校では、12月3日(月)の「人権の日」と併せて、特設授業を予定しています。
当日は、レッドリボン運動も展開し、レッドリボンを身につけることによって、エイズのことをみんなで考える機会とします。

<ねらい>

○エイズ(性)に関する正しい知識を習得させること、不安や偏見を抱かせないようにすることや、共存・共生の必要性の自覚や思いやりの心を育てる。

<指導内容>

1 低学年

- 健康な生活を送るためには、体を清潔にすることが大切であること。
- 生命は大切であり、友達も自分も同じように大切であること。

2 中学年

- うつる病気には感染経路があり、衛生的な生活習慣を守るとうつらないこと。
- 自分がされていやなことはせず、うれしいことをしてあげるようにすること。

3 高学年

- エイズという病気のあらましを知り、日常生活を送るうえでうつらないこと。
- エイズへの不安や偏見を正し、相手の人間性を尊重する態度や行動をすること。

<レッドリボン運動>

レッドリボンは、あなたがエイズに関して偏見をもっていない、エイズと共に生きる人々を差別しないというメッセージです。

あなたもわたしも
「みんなちがってみんないい」



運動場北側ブロック塀の改修工事が始まります!

かねてより、危険箇所として市教育委員会に報告していた運動場北側のブロック塀の改修工事が始まります。工事期間中(12月～2月上旬予定)は、ご不便をおかけしますが、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。